

<b>STADT AHRENSBURG - STV-Beschlussvorlage -</b>		<b>Vorlagen-Nummer 2008/043</b>
<b>öffentlich</b>		
Datum 11.03.2008	Aktenzeichen II.1	Federführend: Herr Dorow

## Betreff

## Nachbesetzung des Gemeindevwahlausschusses für die Kommunalwahl 2008

<b>Beratungsfolge Gremium</b> Stadtverordnetenversammlung	<b>Datum</b> 17.03.2008	<b>Berichterstatter</b>
--	----------------------------	-------------------------

## Beschlussvorschlag:

1. Herr Klaus-Peter Trost, Sanddornweg 23 B, wird zum Beisitzer für den ausgeschiedenen Herrn Rudolf Dorsch (CDU) in den Gemeindevwahlausschuss gewählt.
2. Frau Sigrid Aschmann, Burgweg 29, wird zur Beisitzerin für die ausgeschiedene Frau Karen Schmick in den Gemeindevwahlausschuss gewählt.
3. Frau Brunhilde Graßau, Waldemar-Bonsels-Weg 47, wird als Vertreterin für Frau Aschmann in den Gemeindevwahlausschuss gewählt.

## Sachverhalt:

In den Sitzungen der Gemeindevertretung am 21.05.2007 und am 25.06.2007 wurden die Mitglieder des Gemeindevwahlausschusses wie folgt gewählt:

Partei / Wähler- gruppe	Beisitzer/-in	Vertreter/-in
<b>CDU</b>	Rudolf Dorsch, Hinterm Vogelherd 48	Christof Schneider, Nachtigallenweg 63
	Friedrich Kausch, Gerhart-Hauptmann-Str. 11 A	August Tegen, Am Postwald 6
	Renate Tangermann, Nachtigallenweg 1	Hansconrad Hollmann, Hagener Allee 52
<b>SPD/ CDU</b>	Gudrun Probst-Eschke, Kremerbergredder 12	Jens-Uwe Ehrlich, Lohe 4
<b>SPD</b>	Helma Schumacher, Vogelsang 27	Harald Düwel, Föhrenstieg 5
	Renate Albrecht, Akazienstieg 10	Christiane Reuber, Lilienweg 8 C
<b>WAB</b>	Karen Schmick, Gartenholz 57	Sigrid Aschmann, Burgweg 29
<b>Grüne</b>	Margit Kreß, Waldstr. 24	Dorothee Wahl, Ahrensfelder Weg 42

Herr Dorsch hat sich für die Tätigkeit im Wahlvorstand entschieden. Da niemand Mitglied in zwei Wahlorganen sein darf, hat er am 22.02.2008 sein Ausscheiden aus dem Gemeindevwahlausschuss erklärt. Insoweit wurde durch den CDU-Stadtverband Herr Klaus-Peter Trost nachbenannt.

Die WAB hat um Kenntnisnahme gebeten, dass Frau Schmick aus dem Gemeindevwahlausschuss ausgeschieden ist. Nunmehr soll Frau Aschmann als Beisitzerin und Frau Graßau als Vertreterin in den Gemeindevwahlausschuss gewählt werden.

---

Pepper  
Bürgermeisterin